

## Responsable del proyecto del Frente

La senadora Xóchitl Gálvez designó al exsecretario de Turismo, Enrique de la Madrid Cordero, como responsable de las mesas para construir el Proyecto de Gobierno del Frente Amplio por México, rumbo al proceso electoral de 2024.

Durante el Segundo Congreso Nacional del Frente Cívico Nacional, la senadora panista anunció la integración del priista De la Madrid a su equipo de trabajo y le pidió a su coordinador de campaña, Santiago Creel, que se encargue de su integración al equipo.

“Hemos nombrado a Enrique de la Madrid como el responsable de hacer las mesas de trabajo para construir este proyecto de gobierno y le pido que trabajemos con el Frente Cívico Nacional, para que sus voces, sus sentires, para lo

que ustedes quieren poner en este programa se plasmen.

“Reconozco la participación de mi querido amigo Enrique de la Madrid, un mexicano de gran trayectoria, que siempre suma en favor de México y de quien estoy seguro de que seguirá fortaleciendo el trabajo del Frente Amplio por México”, dijo Gálvez.

De la Madrid fue uno de los cuatro aspirantes que lograron recabar las 150 mil firmas para pasar el primer filtro del proceso interno del Frente Amplio

por México para elegir a su candidato presidencial y había señalado que apoyaría a quien resultara seleccionado.

El pasado miércoles, Xóchitl Gálvez adelantó que se había reunido con todos los personajes políticos involucrados en su campaña política para definir cuáles serán los temas que contrastarán con la versión oficialista, que encabeza Claudia Sheinbaum Pardo.

— Héctor Figueroa

